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DADOS GERAIS 

Data: 06/10/2015 Local: Sala de Reuniões da AGEM Horário: 14h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Newton José da Silva Sec. Agricultura e Abastecimento - CATI 

Fernando Souza de Almeida PM Santos 

Ubiraci Loureiro Sarzedas PM Mongaguá 

Luciana de Melo Costa PM Itanhaém 

Ricardo de Oliveira G. Louzada PM Guarujá 

Rúbia Yuri Tomita Sec. Est. Agricultura e Abastecimento - CATI 

Convidados:  

Gilson Miguel CONDESB 

Marcelo H AGEM/Estagiário 

Caroline de S. Branco Coutinho AGEM 

Pauta divulgada em: 
29/09/2015 

Reunião iniciada às: 
14h30 

Término da Reunião às:  
17h10 

 

PAUTA 

I. Apresentação de resultados de um estudo econômico recente sobre Sistema de 
recirculação de água para criação de peixes “sisteminha”, pelo colega Newton 
Gonçalves. 

II. Oficina para elaboração conjunta da proposta de planejamento para o 
desenvolvimento de sistemas urbanos e periurbanos de aquicultura e agricultura. 

III. Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Bertioga, Cubatão, Praia Grande, Peruíbe São Vicente; 
Estado: Meio Ambiente. 
 
Ricardo Oliveira – coordenador 

 Fernando Souza de Almeida, da Prefeitura de Santos, fez uma breve apresentação 

sobre Economia Solidária – Vantagens e Desvantagens, como sugestão para 

apresentação de proposta para o Condesb e comunicou a participação da CT no 

encontro da Frente Parlamentar, na Assembleia Legislativa do Estado, no dia 22 de 

outubro. 

 Newton José da Silva, da Secretaria de Estado da Agricultura e Abastecimento, 

Ata de Reunião da Câmara Temática Especial de Agropecuária, Pesca e 
Aquicultura 
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apresentou proposta para que a CT voltem a fazer curso de formação em Economia 

Solidária nos municípios da RMBS. Propõe ainda iniciar a atividade pelo município de 

Itanhaém. 

 O coordenador da CT anunciou que está articulando ações para “reagregar” o Fórum 

que deve disponibilizar dois formulários: 

1) Específico para empreendimentos. 

2)  Para as prefeituras identificarem o que tem de PP no município. 

 

 Informou que a CT planeja iniciar os cursos de formação de Economia Solidária 

no início de 2016. 

 

 Newton informou que deve finalizar o documento final do Fórum e que vai retomar o 

cadastramento dos empreendimentos de Economia Solidária na RMBS. 

 Em seguida, o representante da SAAA/CADI fez apresentação do projeto “Sisteminha” 

desenvolvido pela Embrapa para desenvolver a Economia Solidária na RMBS. 

 Rubia e Luciana falaram sobre o 5° Workshop do Pescado na Alimentação Escolar 

que será realizado em Itanhaém na semana de 26 a 30 de outubro. 

 Destacaram ainda a importante participação da CT na assinatura do protocolo de 

intenção entre a PM de Itanhaém e a Secretaria de Estado da Agricultura para a 

inserção do pescado na merenda escolar. 

 Solicitaram ainda a divulgação do Workshop na CT de Educação. 

Não havendo nada mais a tratar foi encerrada a reunião. 

 
Santos, 06 de outubro de 2015 

 
RICARDO DE OLIVEIRA G. LOUZADA 

Coordenador 
 
 
 
 

GILSON MIGUEL 
Secretário 


